

cause le séjour que fait actuellement à la campagne, dans l'intérêt de sa santé, notre distingué collaborateur.

— ✻ —

### Chronique diocésaine

— 0 —

— Dimanche dernier, le 25 juillet, S. G. Mgr l'Auxiliaire a fait les ordinations suivantes dans la chapelle des Frères Mineurs de Québec :

TONSURE : FF. Louis Maltais, Prosper Durand.

ORDRES-MINEURS : F. Godefroi Daniel.

DIACONAT : FF. Grégoire Paquin, Théodore Paré, Bernard Fernique, Louis Frédéric.

PRÉTRISE : FF. Laurent Philippe, Henri Caron, Martin Dietrich, Félix Cramoisan, Fidèle Cloarec, Etienne Bihel, Denys Cano, Bruno Rousselat, Romain Sire, Robert Moore, Eusèbe Meunier.

Tous ces ordinands sont de l'Ordre des Frères Mineurs Franciscains.

— Dans l'après-midi du même jour, S. G. Mgr l'Auxiliaire a fait la bénédiction solennelle de l'église de la jeune paroisse de Saint-Gérard, du comté de Québec.

Cette église, construite en pierre, est un très bel édifice, qui fait honneur au zèle et à l'habileté de M. le curé Boutin, et au bon esprit de ses paroissiens.

— Lundi, S. G. Mgr l'Archevêque a célébré la messe pontificale dans la Basilique de Sainte-Anne de Beaupré, à l'occasion de la fête de la Bonne sainte Anne.

— Cette semaine, a été l'hôte de l'Archevêché : S. Exc. Mgr J. Tiberghien, du diocèse de Cambrai, protonotaire apostolique, et chanoine de la Basilique de Saint-Jean de Latran, en résidence à Rome.

— Cette semaine, Monseigneur l'Archevêque prend quelques jours de repos à la campagne.

— Le 22 juillet a eu lieu, chez les Sœurs de la Charité, une cérémonie religieuse présidée par S. G. Mgr l'Auxiliaire de Québec.

Ont prononcé leurs premiers vœux :

Sœur Marie Pineau, dite Sœur Rosarius, de Rimouski ;  
Herminie Caron, dite Sœur Gabriel, de Saint-Denis ; Azélie  
Lajeunesse, dite Sœur Sainte-Cécilia, de Fall River, E.-U. ;